

令和6年 第10回	入間市教育委員会定例会会議録
開会・閉会日時	令和6年10月24日(木) 午前10時00分開会・午前10時35分閉会
開会場所	市庁舎 C棟5階 501会議室
議長	中田一平
出席者の氏名及び席次番号 中田一平(教育長) 高山茂(1番) 橋本清美(2番) 山本和人(3番) 齋藤良徳(4番)	
委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 教育部長 浅見泰志 教育部次長 佐藤政史 教育部参事兼教育総務課長 新屋朋徳 教育部参事兼学校教育課長 山崎大志 教育総務課学校統合調整室長 中村正幸 教育部副参事(教職員指導担当) 岡崎公伸 教育部副参事(子ども未来室担当) 井上博子 学校給食課長兼学校給食センター所長 橋本賢司 社会教育課長 浅川英雄 博物館長 大久保卓 図書館長 平岡康子	
欠席した者の氏名 なし	
傍聴人の有・無 無	
書記	教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿潤

議 題 及 び 議 事 の 大 要

次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり

- 1 開会
- 2 会議録の署名
定例会（9／27）の会議録 教育長、2番委員署名
- 3 会議録署名者の決定
本日の署名者 教育長、3番委員
- 4 教育長報告
 - （1）市内小学校運動会、中学校体育祭について
 - （2）埼玉県都市教育長協議会 第2回定例協議会について
 - （3）第5回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について
 - （4）入間地区教育委員会連合会第2回理事会及び全体研修会について
 - （5）令和6年度子ども音楽大学いるま修了式について
- 5 職務代理者及び委員報告
- 6 事業等報告
 - （1）主要行事予定について
 - （2）博物館開館30周年記念アリットフェスタ特別展『いるまたてものがたり』について
 - （3）博物館開館30周年記念セレモニーについて
- 7 議案（非公開）
 - 議案第30号 入間市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について
 - 議案第31号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について
 - 議案第32号 入間市学校解放運営委員会委員の委嘱について
- 8 事務局報告
次回の日程 11月定例会 11月25日（月）午前10時00分
- 9 閉会

主な報告及び議事の要旨

開 会	
教育長	ただいまの出席者は5名であります。定足数に達しておりますので、これより令和6年入間市教育委員会10月定例会を開会いたします。
会 議 録 の 署 名	
教育長	9月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 (全員なし)
会議録署名者の決定	
教育長	本日、10月定例会の会議録署名者は、教育長と3番委員を指名します。
教 育 長 報 告	
<p>1 市内小学校運動会、中学校体育祭について 10月12・13日に市内中学校の体育祭、19日に市内小学校の運動会が行われました。いずれも良い天気、小学校の運動会は暑いくらいでした。 小学校の運動会では、登壇する児童が原稿を見ることなく堂々と挨拶を行い、大きな声で元気よく活動していることが印象に残りました。中学校の体育祭は、日頃の練習の成果を表す中学生らしい迫力ある演技や生徒が考えた競技など各校特色ある活動により会場が賑わっていました。小・中学校共に、大勢の保護者や地域の皆様を迎えて行われ、参加者の笑顔が印象に残りました。</p> <p>2 埼玉県都市教育長協議会 第2回定例協議会について 10月4日、羽生市において、埼玉県都市教育長協議会第2回定例協議会が行われました。内容としては、県教育局からの情報提供、令和7年度の開催地等の議事が行われました。 議事に引き続き、教育研究部会が行われました。私は第2部会「学校教育」に所属し、『令和の日本型学校教育の在り方』を研究テーマに、県内14市の教育長と協議を行いました。具体的には、県内40市の「令和の日本型学校教育」の取組状況を再度調査するとともに、各市の特色ある活動を取りまとめ、これからの効果的な取り組みに役立てる研究を通して、県内各市の教育の発展につなげることをねらいとしています。さらに、本研究結果について、令和7年度関東都市教育長協議会にて埼玉県の代表として研究発表を行う予定です。</p> <p>3 第5回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議について 10月7日、ふじみ野市において、第5回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議が行われました。内容としては、西部教育事務所長からの埼玉県の教職員人事に関する情報提供、総務・人事・学事担当からの情報提供、教育支援・学力向上推進担当からの情報提供・報告事項でした。 全国的に増加傾向にある不登校児童生徒の状況及び対応に加え、自殺防止についても、喫緊の課題として説明がありました。児童生徒の家族を含めた人間関係並びに心の変化をこれまで以上に把握できるよう、入間市として、学校における日々の観察に加え、定期的な面談やタブレットを活用した悩み相談、関係各課との連携強化を図ります。</p> <p>4 入間地区教育委員会連合会第2回理事会及び全体研修会について 10月10日、川越市において、入間地区教育委員会連合会第2回理事会及び全体研修</p>	

会が行われました。

理事会においては、入間地区13市町の負担金及び連合会の事業内容についての説明があり、続いて西部教育事務所主席管理主事より、西部教育事務所の概要についての講義がありました。

全体研修会では、SMBC日興証券の担当者を招いて、金融経済教育の必要性と当社の取り組みについてをテーマに講演をいただきました。講演の中では、「金融知識に自信がある日本の若者は諸外国に比べ少ない」、「生きていくために必要なお金の知識・判断力などの「金融リテラシー」を学校教育の中で学ぶことが豊かな人生を送る上で不可欠」、「2022年に全国の18歳から79歳を対象に行った「金融リテラシー調査」における都道府県別正答率において、関東の都県は上位にあるものの埼玉県は28位」など、今後の金融教育の必要性を示唆する内容がたくさんありました。

学校教育の現状を十分把握した上で、各学校長との意見交換を踏まえ、本市でも、これまで以上に金融教育を推進していきます。

5 令和6年度子ども音楽大学いるま修了式について

10月12日、武蔵野音楽大学入間キャンパスにて、令和6年度子ども音楽大学いるま修了式が行われました。

武蔵野音楽大学での3日目の学生生活となる当日は、音の高さ・大きさ・音色の音の3要素を学んだうえで、作曲をしたり、バッハザールのパイプオルガンを演奏したりするなど大学生と同様のカリキュラムを体験しました。

修了式では、子ども音楽大学いるまの加藤学長から一人一人に修了証書が渡され、音楽以外のことも含め、多くのことに興味を持ち、進んで学んでほしいとの激励をいただきました。子どもたちと保護者の満足した笑顔が印象的な修了式でした。

教育長	何かご意見、ご質問はありますか。 (全員なし)
-----	----------------------------

職務代理人及び委員報告

教育長	職務代理人及び委員の皆様から、何かご報告はありますか。 (全員なし)
-----	---------------------------------------

事業等報告

教育部次長より

(1) 主要行事予定について

主要行事予定について報告

(2) 博物館開館30周年記念アリットフェスタ特別展『いるまたてものがたり』について

博物館開館30周年記念アリットフェスタ特別展『いるまたてものがたり』について報告

(3) 博物館開館30周年記念セレモニーについて

博物館開館30周年記念セレモニーについて報告

教育長 高山職務代理人 博物館長	何かご意見、ご質問はありますか。 博物館の特別展に関連して、金子地区の住民としては、昔の金子駅や金子小学校の講堂などについても多くの方に知ってもらえる機会があればと思いますが、今回の特別展の候補に、これらのたてものが挙がっていたりするのでしょうか。 今回の特別展では市民からの公募を行い、「思い出のたてももの」というテーマで写真やエピソードを募集したコーナーもあります。高山職務代理人が挙げられた建物がそこに含まれているかは手元に資料がなく分かりません。今回取り上げられなかった他の建物も含め、今後展示や
----------------------------	--

高山職務代理者 教育長	紹介ができればと考えています。 これらのたてものは個人的に非常に印象に残っています。転入者など多くの市民に、金子には素晴らしいものがあったということを伝えていければという意見です。 他に何かありますか。 (全員なし)
議	案【非公開】
教育長	次に、非公開の3件の議案審査に入ります。 全ての議案は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第17条により、非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 (全員異議なし)
	議案第30号 入間市いじめ問題調査審議会委員の委嘱について (非公開)
	議案第31号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について (非公開)
	議案第32号 入間市学校解放運営委員会委員の委嘱について (非公開)
教育長	全ての議案の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。
そ の 他	
教育長 齋藤委員	委員の皆様より、何か報告などはありますか。 万燈まつりに関連して、今年は6団体のPTAが参加していますが、昔はもっと多くのPTAの参加があったように思います。私の記憶では10年ほど前に、PTA広場へ出店にあたり万燈まつりの主旨に則ることを求められ、PTA活動資金に充てることも含め収益目的での出店を行いにくなりました。万燈まつりは全市民の融合を目的としていたかと思いますが、その観点からすれば活動資金を目的とした出店も認められるべきだと思います。豊岡地区以外からも多くのPTAが参加してもらえようになれば非常に意義のあることと考えます。来年度以降、PTA広場への出店が増えるよう、より多くのPTAに参加を促していただけたらありがたいです。
教育長	他に何かありますか。 (全員なし)
事 務 局 報 告	
教育長 社会教育課長 図書館長 教育部長	事務局より、何か報告はありますか。 いるま生涯学習ガイドブック・下半期を配布しました。 図書館だよりを配布しました。 11月の教育委員会定例会を11月25日(月)午前10時00分から501会議室で予定しています。
教育長	11月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 他に何かありますか。 (全員なし)

閉 会

教育長

以上をもちまして、教育委員会10月定例会を閉会します。